

24Jam

Polsek Sukanagara Gelar Patroli Malam dan Sambang Petugas SPBU untuk Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

May 29, 2024 - 11:00



Polres Cianjur Polda jabar — Polsek Sukanagara kembali menggelar kegiatan patroli malam dan sambang petugas SPBU pada hari Rabu, 29 Mei 2024.

Personel Polsek Sukanagara turun ke lapangan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, terutama pada malam hari yang rentan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Dalam kegiatan patroli malam ini, personel Polsek Sukanagara menjelajahi sejumlah SPBU di wilayah Sukanagara. Mereka berdialog dengan petugas SPBU, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan di sekitar tempat kerja, menghindari gangguan kamtibmas, dan tetap waspada terhadap aksi kriminal.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang diwakili oleh Kapolsek Sukanagara, mengapresiasi kegiatan ini. "Patroli malam dan sambang petugas SPBU merupakan bentuk nyata dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan perlindungan bagi seluruh warga," ujar Kapolsek Sukanagara.

Kapolsek Sukanagara menegaskan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Kami mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Laporkan segera jika ada hal yang mencurigakan agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat," tambahnya.

Salah satu petugas SPBU, Ibu Lina, menyambut baik kegiatan patroli malam dan sambang petugas SPBU yang dilakukan oleh Polsek Sukanagara. "Kami merasa dihargai dan dilindungi dengan adanya patroli malam ini. Ini membuat kami merasa lebih aman dalam menjalankan tugas," ungkapnya.

Kegiatan patroli malam dan sambang petugas SPBU ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan tertib. Polsek Sukanagara terus berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayahnya dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.